

# Mit derselben Leidenschaft

## THS-Förderverein hat neuen Vorstand

**OFFENBACH** ■ Neuer Vorstand für den Förderverein der Theodor-Heuss-Schule: Das Amt der ersten Vorsitzenden begleitet nun Andrea Böhm-Egger von GKN Driveline Deutschland. Sie ist dort als Personalreferentin für Industriekaufleute und duale Studenten zuständig. Zum Stellvertreter wurde THS-Schulleiter Horst Schad gewählt, zum Schatzmeister der ehemalige Schulleiter Heinrich Köbler, zum Protokollanten der Pädagoge Stefan Falcione.

Horst Schad bedankte sich bei dem bisherigen Vorstand im Namen der Mitglieder des Fördervereins und des Kollegiums für die erfolgreiche und engagierte Arbeit. Der Förderverein kann auf erfolgreiche Jahre zurückblicken. So konnte die Mitgliederzahl konstant gehalten werden. Durch Mitgliedsbeiträge und Spendeneinnahmen ermöglichte der Verein viele Projekte - besonders im Bereich Gewalt- und Konfliktprävention

- und unterstützte so die „vorbildliche Integrationsarbeit der Schule“.

Besonders das Engagement des Fördervereins für das Theaterprojekt „Zwischenraum“ wurde dabei hervorgehoben. Diese Arbeit wurde auch von der Vizepräsidentin des Hessischen Landtages Heike Habermann mit einer Spende und von der Vereinigten Volksbank mit einem Förderpreisgeld gewürdigt.

In dem Theaterprojekt thematisierten und verarbeiteten junge Migrantinnen aus den InteA-Klassen (Integration durch Anschluss und Abschluss) der THS unter Anleitung der Theaterpädagogin Anna Yunysheva ihre Fluchterfahrungen. „Dieses Engagement verdeutlicht die gelebte Willkommenskultur zum Wohle der Schüler“, sagt Horst Schad. Er sieht dieses Engagement als einen von vielen wichtigen Beiträgen an, welche die THS unternimmt, um Integrationsar-



**Der Vorstand des THS-Fördervereins mit (von links) Stefan Falcione, Andrea Böhm-Egger, Horst Schad und Heinrich Köbler. ■ Foto: p**

beit „für die jungen Menschen, für die Stadt Offenbach und damit für die Gesellschaft zu leisten“.

Ohne die Unterstützung des Fördervereins könnten aber auch viele Projekte wie etwa Autorenlesungen, in der Förderung der Sprachkompetenzen und bei Sprachstands-Erhebungen nicht aufrechterhalten werden. Deshalb ist das ehrenamtliche Engage-

ment für die neuen Vorstandsmitglieder Herausforderung und Verpflichtung zugleich, die Arbeit mit der bisher gezeigten Leidenschaft fortzuführen.

Der neue Vorstand wird sich nun zügig an die Arbeit machen, um das Programm zur Gestaltung der Feierstunde für die Verleihung des Integrationspreises der Stadt Offenbach zu organisieren. Die-

se Auszeichnung wird der Schule am 12. April im Rathaus verliehen.

Wer die Arbeit des Fördervereins der Schule unterstützen oder Informationen einholen möchten, wendet sich an das Sekretariat oder schaut auf die Homepage der Theodor-Heuss-Schule. ■ **vum**

→ [www.ths.schulen-offenbach.de](http://www.ths.schulen-offenbach.de)